



中学生による演劇



見て楽しむ



はたらくクルマ大集合!



どんなお魚が描けたかな



ゆるキャラとじゃんけん大会



からも笑いが起こっていました。続いて息のあった迫力あるトランペットの演奏、長年、公民館で活動をされているマジックやフォークダンスの愛好会の舞台、子どもたちの元気なダンスパフォーマンス、邦楽の演奏、民謡・オカリナ。さまざまな流派の舞踊など、幅広いジャンルの演目が披露され、見応えのある舞台となりました。

編集委員 金子 美江

『陶芸体験』

公民館まつりへ何年ぶりに参加してみました。それもこの時季は何分にも稲刈、脱穀と重なり行くことがありませんでした。でも今回は編集委員ということで、参加出来てとても楽しい一日が過ごせました。

陶芸体験では目を輝かせて作品に取り組む人、友人同士、家族の姿があり、与えられた粘土で指導されながら思い思いの作品作り。どの人も真剣に取り組む姿には情熱が入り楽しそうに作っている様子に感動しました。また、作品の残りの粘土を無駄にせず、小皿など作っていた人もいました。出来上がった作品は、数日間乾燥させて釉薬を塗り、焼き上げてくれるそうです。その後は連絡待ち。「自分で作った作品が手元に届くのが楽しみだ」と話してくれた人もいました。

手作りの物っていいですね。今年は作れませんでした。一度は完璧な湯飲み茶碗の一つでも作ってみたいと思いい、来年こそは挑戦したいと思っています。

編集委員 山浦 民子